

Les objectifs visés par le Canada lorsque les questions relatives à la gestion des produits chimiques seront discutées à la séance spéciale sont les suivants :

- Proposer que, pendant les discussions sur les mécanismes possibles à mettre sur pied pour les nouvelles initiatives internationales concernant la saine gestion des produits chimiques, les gouvernements envisagent sérieusement des moyens de rendre plus efficaces les mécanismes existants, y compris le PIGPC (Programme interorganisationnel sur la saine gestion des produits chimiques) et le FISC (Forum intergouvernemental chargé de la sécurité chimique). Faire remarquer que ces mécanismes ont été créés afin de promouvoir une plus grande coordination et une meilleure coopération entre les organisations internationales et les pays en ce qui concerne tous les aspects de la saine gestion des produits chimiques ainsi que pour fournir aux pays l'occasion d'échanger des renseignements sur certaines questions, de partager leur expérience, de déterminer les mesures à prendre en priorité et de chercher des solutions régionales aux problèmes mondiaux de gestion des produits chimiques.
- Appuyer les efforts déployés par le PNUE et la FAO pour conclure une entente ayant force obligatoire en vue de l'application de la procédure de consentement éclairé préalable (CEP) pour le commerce international de certains produits chimiques et pesticides dangereux en 1997, comme l'ont recommandé les organes directeurs de ces organisations pour assurer l'opportunité de sa mise en vigueur.
- Appuyer fortement la proposition à l'effet que le PNUE et la FAO amorcent des négociations en vue d'une convention multilatérale sur les polluants organiques persistants (POP).

La santé

À la Conférence de Rio, la santé a été considérée comme une partie intégrante des stratégies mondiales de développement durable. On peut lire dans le compte rendu de la conférence qu'un développement insuffisant donnant lieu à la pauvreté et qu'un développement excessif occasionnant une surconsommation, en plus de l'accroissement de la population mondiale, peuvent causer de graves problèmes de santé associés à l'environnement dans les pays industrialisés et dans les pays en développement.

Le Canada est déterminé à établir un lien entre la santé humaine et la durabilité de l'environnement. Voici quelles sont les priorités stratégiques actuelles que le Canada aimerait voir souligner :